



裏小だより

【教育目標】

心豊かなたくましい子の育成

No. 5

発行日：平成29年 9月22日

発行者 校長 國分 洋志

第2学期がスタートしました！よろしくお祈りします。

8月25日（金）の第2学期始業式には、41名全員がそろい、本校が目指している「3つの子ども像（進んで学習する子・思いやりのある子・明るく元気な子）」について話をしました。一番長い学期ですが、元気に登校してほしいと思います。



8月29日（月）の全校集会では、学年を代表して（2年：椛木冬磨さん、4年：渡辺吏穂さん、6年：三ツ巻奈々さん）が、夏休みの反省と、2学期の目標について、堂々と発表することができました。

第3回自主学習コンテスト表彰

8月31日（木）第3回自主学習コンテストの表彰を行いました。5人（1年：水野由華さん、3年：澤栗愛佳さん、4年：渡辺吏穂さん、5年：松崎大周さん、6年：安部優花さん）に「優秀賞」を授与しました。今回は、家族のために、生きるために働いている小学生、学校に行きたくても行けない小学生が、世界にはまだまだ沢山いることを知って、今の自分の生活を振り返り、感じたことや思ったことを作文にする取組を行いました。代表して、6年の安部優花さんに発表してもらいました。



会津地方・北塩原村総合防災訓練に参加しました！



9月3日（日）、各種12団体が参加しての総合防災訓練が、裏磐梯中学校の校庭を中心にして行われました。今年度は、幼稚園は参加せず、小・中学校が途中の避難訓練から参加しました。その後は、様々なドローンが撮影した映像を見て対応する訓練を見たり、起震車に乗って震度6を体験したり、給水訓練にも参加したり、様々な訓練を見学したりしました。子ども達一人一人が、防災意識を高めることができました。

文化芸術による子どもの育成事業 「能楽教室」

9月7日（水）3・4校時、体育館において、全校生が参加しての「能楽教室」が行われました。東京からおいでになられた「宝生流」の水上 優（ゆたか）先生と武田 伊左（いさ）先生に教えて頂きました。下学年生には、少々難しい所がありましたが、能楽独特の歌を歌ったり、動作も教えて頂きながら『羽衣』を演じたりしました。



校外学習に出かけて、どんどん見聞を広げていきます！

9月6日（水）4年生
環境センター山都工場見学



9月14日（木）3年生
猪苗代のスーパー等の見学



9月15日（金）1・2年生
猪苗代の駅・図書館の見学



今年度は、村指定の研究公開！日々勉強中です！

来年度から始まる「特別の教科『道徳』」に関する研修会が9月11日（月）に開催され、本校職員も参加してきました。村内の幼小中の先生方も集まって、勉強してきました。



11月1日（水）5校時目には村内の小・中学校の先生方に来て頂いて、本校の算数科授業研究会を行います。自分の考えを、しっかりと発表してほしいと思います。